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  一份有關設立更多溫習室的報告書，將於本月內發表。同時，敎育行動組現正發動新區居民團體，要支持該組於本年六月向港府提交的一份「徙置區溫習室需要調查告」的建議。
布政司署社會事務科助理秘書遮打太太表示，社會事務科現已與政育司署及社會福利署詳細硏究在新區設立溫習室的可能性。但由於有幾個部門參與其事，難以肯定何時可以作出報吿。
初步消息透露，如無意外，報吿書可望於本月內完成。
本年八月中，敎育司署曾就「暫時性溫習室計劃」作出一份建議，並交由社會事務科負責硏究。
另一方面，敎育行動組由於布政司署遲遲未決定接納其在新區設立溫習室的建議，正積極聯絡社會團體，爭取支持，希望促使當局正視此項建議，而從速作出決定。
敎育行動組主席夏文浩强調他們已得到大窩口和大坑東居民委員會及社區工作協會的支持，目前正積極爭取其他新區的互助委員會參與其事。
敎育行動組於今年六月完成的「徙置區溫習室需要調查報吿」指出，新區內中小學童由於家中嘈吵，一般家長之知識水平不高及一般溫習室離新區甚遠，故提出下列建議：
（一）敎育司迅速訂出政策，鼓勵新區內的津貼學校由下學年期開始逐步於晚上（週六晚及假期除外）開放，讓學生溫習功課。
（二）撥出經費，用以支付電費、義工舟車費或聘請輔導工作者給小學生作一般功課上或其他方面輔導的費用。
夏氏指出，有關當局曾透露報吿書中要求的第一點較易實行，就算不實行也會於本年九月、十月期間，再度實施「暫時性溫習室計劃」，而報吿書中的第二點要求則由於輔助學童的導師難求，而使計劃未能實施。
夏文浩强調，由於新學年已開始，希望當局能明白新區溫習室需求殷切而早日接納報吿書的建議。
義工協會一位發言人表示，找尋適當的義工作爲溫習室內的導師可能性甚大，但一般有興趣於幫助小學生的義工，本身亦是學生，故不可能在考試期間輔導其他學生。
他指出，倘當局能給予義工舟車津貼，招募日間工作的義工，在晚上給予到溫習室自修的小學生，提供有限度的輔導，將可解決義工的來源問題。
香港社會服務聯會總幹事許賢發亦表示非常贊成敎育行動組的建議。
許氏更指出當局在作出任何具體決定前，應考慮學生對暫時性溫習室的反應，可能因地點，環境或其他因素，使學生裹足不前，因而影响到暫時性溫習室的成果。  
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